

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 147. Ratssitzung vom 21. November 2012

3314. 2010/147

Postulat von Mirella Wepf (SP) und Jacqueline Badran (SP) vom 31.03.2010: Verzicht auf Verpachtung von 25 ha Landwirtschaftsland in Bergdietikon an Golf- platz-Betreiber

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats zur Prüfung ab.

Mirella Wepf (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5726/2010) und zieht es zurück: Ich war gegen den Golfplatz in Bergdietikon, weil er auf Fruchtfolgeflächen 1 und 2 zu liegen gekommen wäre. Damit wäre zu viel gutes Land für ein paar Golferherzen hergegeben worden. Es dauert mehrere Jahre, um einen Golfplatz wieder in Ackerland zurückzuverwandeln. Letzte Woche wurde ich darüber informiert, dass die Stadt nicht mehr bereit ist, das Land für einen Golfplatz herzugeben, sondern es selber für landwirtschaftliche Zwecke nutzen will. Ich freue mich sehr darüber und ziehe das Postulat zurück.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat